

Mitteilung an die Mitglieder

der Bezirksvertretung Dornberg für die Sitzung am 17.02.2022 – öffentlich

Thema: Neubau der Sporthalle Grundschule Dornberg - Außenplanung - Bezirksvertretung Dornberg vom 20.01.2022

Beschluss der Bezirksvertretung Dornberg vom 07.10.2021, Drucks.-Nr. 2437/2020-2025

Frage: *Wird das alte Hausmeisterhaus von der Schule dringend benötigt, so dass ein dauerhafter Erhalt erforderlich wäre?*

Information der Verwaltung:

Im Rahmen des Sporthallenersatzbaus werden zur Kompensation der Räumlichkeiten, die durch den Abbruch des baulich abgängigen Hausmeisterhauses entfallen, neben der reinen Sporthallenübungseinheit bekanntermaßen auch ein kleiner Gymnastikraum (rd. 80m²) sowie ein kleiner Mehrzweckraum (rd. 23 m²) neu geschaffen. Gegenüber dem sehr kleinteiligen Hausmeisterhaus stellen diese neuen Flächen eine Verbesserung für eine schulische Nutzung dar.

Die Planungen sind in enger Abstimmung mit der Schulleitung entstanden. Eine erhebliche finanzielle Beteiligung erfolgt in diesem Zusammenhang durch den Trägerverein der OGS.

Nach Fertigstellung des Sporthallenneubaus (voraussichtlich kurz vor/in den Sommerferien 2022) sind die Räumlichkeiten in dem Hausmeisterhaus daher dauerhaft entbehrlich.

Falls die Schule das Haus – welches aus Gründen des Baustellenablaufs erst in den Herbstferien abgerissen werden soll – bis zum Abbruch übergangsweise weiter nutzen möchte, so werden seitens der Verwaltung hiergegen keine Einwände erhoben. Ein zwingendes Bedürfnis gibt es allerdings nicht.

i.A.



Schönemann
Amtsleitung